Pressemitteilung zur Landratswahl 2018

Nr. 037 vom 11.04.2018

Landratswahl im Landkreis Börde

Kreiswahlausschuss hat am 11. April 2018 amtliches Wahlergebnis festgestellt

Herr Martin Stichnoth (Jg. 77) wurde am 8. April 2018 in der Stichwahl als Landrat des Landkreises Börde gewählt. Dieses Ergebnis wurde durch den Kreiswahlausschuss am 11. April 2018 amtlich bestätigt. Mit Ablauf der Wahlperiode von Amtsinhaber Hans Walker tritt Herr Martin Stichnoth sein Amt als Landrat am 7. September 2018 an.

Das endgültige Ergebnis der Stichwahl vom 8. April 2018:

Wahlberechtigte insgesamt	147.499
Wähler/innen insgesamt	26.001
Ungültige Stimmen	496
Gültige Stimmen	25.505
Wahlbeteiligung	17,6 Prozent

	Stimmen	Anteil in Prozent
Stichnoth, Martin (CDU)	18.086	70,9 Prozent
Zielske, Vinny (SPD)	7.419	29,1 Prozent

Im Ergebnis der Stichwahl am 8. April 2018 stellte der Kreiswahlausschuss in seiner Sitzung am 11. April 2018 fest, dass Herr Martin Stichnoth mit 18.086 Stimmen mehr als die Hälfte der abgegebenen gültigen Stimmen erhalten hat und damit zum Landrat des Landkreises Börde gewählt ist.

Telefon: +49 3904 7240-1204

Telefax: +49 3904 7240-51204

E-Mail: presse@boerdekreis.de

Die Amtsgeschäfte eines Landrates

Der Landrat ist Leiter der Kreisverwaltung. Im Rahmen der Gesetze trägt er dazu bei, die Aufgaben des Landkreises Börde mit dem Ziel der Förderung des Wohls der Einwohner zu erfüllen. Der Landrat vertritt und repräsentiert den Landkreis Börde. Für die Dauer von sieben Jahren ist der Stelleninhaber Beamter auf Zeit. Die nächste Wahlperiode des Landrates des Landkreises Börde beginnt am 7. September 2018.

Kontakt Kreiswahlbüro:

Landkreis Börde Büro Kreistag/Wahlen Bornsche Straße 2 39340 Haldensleben

Postfach 10 01 53 / 39331 Haldensleben Telefon: 03904 7240-1302 / 03904 7240-1304 / Telefax: 03904 7240-51304

> Mail: kreistag-wahlen@boerdekreis.de Internet: www.landkreis-boerde.de